

Segun se nos ha dicho, serán amenizados los intermedios con variadas piezas de música y canto.

Mucho se ha venido hablando estos últimos días de la cuestion de los Juzgados. Contradictorios pareceres han circulado respecto á la supresion ó subsistencia del de esta villa, pero bien puede asegurarse por ahora que todas las probabilidades están en favor nuestro.

No cejen en sus activas gestiones todos cuantos pueden influir en el bienestar de nuestra comarca, que de seguro no habrá de faltarnos el reconocimiento de los buenos hijos de la misma.

Se dice que dentro de poco habrá de proveerse nuevamente la Secretaría de este Ayuntamiento. Circulan entre el público algunos nombres como designados á ocupar aquel delicado cargo, pero no consideramos por ahora conveniente hacernos eco de ninguno de ellos, por las veleidades á que está sujeto dicho nombramiento.

Han visitado nuestra redaccion los semanarios: *La Veu de Catalunya*, *Lo Teatro Catalá* y la *Barretina* de Barcelona, *Las Quatre Barras* de Vilafranca y *La Discusion* de esta villa.

Tambien hemos recibido el Anuario correspondiente al presente curso de 1892 á 1893 que en forma muy elegante ha publicado el Real Colegio Tarrasense, de cuya lectura se deduce está dicho Colegio á la altura de los más adelantados, así por el escogido cuadro de profesores que en el mismo figuran, como por el variado número de conocimientos que en él se enseñan además de las asignaturas que componen el bachillerato.

A todos les quedamos agradecidos.

Seria muy conveniente que el encargado del riego diario de la Carretera procurase que á consecuencia del mismo no quedase á trechos intransitable, como sucede casi todos los días tal vez por un exceso de celo. Una cosa es sacar el polvo y otra hacer charcos y montones de barro.

La vecina villa de Cardedeu celebrará, como todos los años, su fiesta mayor en los días 15, 16 y 17 del presente mes. Durante los mismos se efectuarán en su iglesia parroquial solemnes funciones religiosas, así como conciertos y bailes en las diversas sociedades con que cuenta aquella villa. Se levantará en la plaza un

lujoso entoldado, en que tocará la tan acreditada orquesta «La Catalana».

Durante esta semana se han repetido algunos robos de aves de corral. Excitamos el celo y cuidado de las autoridades para que no sea esta como en otras ocasiones la tierra de *pan llevar* para ciertas gentes.

La Junta del Casino está con ánias, pues aun no se han recibido los papeles para poder verificar el ensayo de las óperas, que han de efectuarse en la próxima fiesta mayor.

Sabemos por conducto fidedigno que si el empresario demora por algunos días más el envío de la partitura y deja de cumplimentar requisitos que son de absoluta necesidad, se verá aquella Junta obligada á resolver nuevos planes.

Por fortuna existe entre los escritores catalanes, algun *Cervantes*...

Lo presumíamos. Gigantes en todos tiempos los hay.

GLOSA

Á MI AMOR

*Para que pueda vivir
Me es necesario tu amor
¡Sin tí, amada, que dolor!
Sin tí, prefiero morir.*

No es, no, loco devaneo De mi pura fantasía, Ni de la materia impía El impúdico deseo; Sino que es, amada mía, Lo que á mi me hace sentir Vehemencia para luchar Decisión para sufrir, El que yo te pueda amar <i>Para que pueda vivir.</i>	¿Donde estais? ¿O está per- diendo [dida Ya para mis afecciones La estrella que las anida? Tristeza que sin temor Así embargas mi ternura ¿Porqué no hablas de mi [amor? ¡Sin él cuanta es mi amar- [gura! <i>¡Sin tí, amada, qué dolor!</i>
--	--

Ave el ave no sería Sin para volar sus alas, Y la dama no tendría Sus atractivos sin galas; Pez sin agua moriría Como niña sin honor Doncella sólo es de nombre: Todo quiere su color; Como á mí para ser hombre <i>Me es necesario tu amor.</i>	El hombre lleva inherente Consigo siempre un anhelo Que busca incesantemente; Para él padecen desvelo Su corazón y su mente. Y de mí, yo se decir Con llaneza noble y franca, Que no me importa sufrir Si es que tu amor no me [manca: <i>Sin tí, prefiero morir.</i>
---	---

Plinio.